

Informationen zu Schwachhauser Spielplätzen

E-Mail an den Fachausschuss vom 30.03.2023

Sehr geehrte Mitglieder im Fachausschuss „Soziales, Integration, Jugend und Kultur“, uns haben in den zurückliegenden Wochen mehrfach Informationen zu Spielplätzen bzw. Spielflächen in Schwachhausen erreicht. Da die nächste Sitzung Ihres Gremiums erst am 04.05.2023 stattfinden wird, haben wir die Informationen einmal für Sie zusammengestellt:

- Spielplatz Gustav-Deetjen-Allee: Die Beteiligung für die Neugestaltung des Spielplatzes ist erfolgt, ein Ergebnis liegt vor (siehe Anlagen), die Umsetzung soll im kommenden Sommer erfolgen. Die Investition beläuft sich auf € 60.000.
- Spielplatz Ulrichsstraße: Hier erreichte uns die Beschwerde einer Anwohnerin, über die wir das AfSD informierten. Im Ergebnis werden Unebenheiten auf dem Bolzplatz ausgeglichen. Der Bolzplatz ist nach Aussage des UBB verkehrssicher, "auch wenn Kinder sich bei Stürzen leichte oberflächliche Verletzungen zuziehen können". Eine bei starkem Regen vor der Treppe an der Wegeverbindung zur Wätjenstraße auftretende große Pfütze wird durch Ausgleich der dortigen Senke beseitigt.
- Spielfläche im öffentlichen Grün Emmawiese: Gabriele Schmidt hatte in der letzten Sitzung auf die verschmierten Spielplatzschilder hingewiesen. Diese wurden inzwischen von UBB ausgetauscht. Zwischenzeitlich hat uns eine Anwohneranfrage erreicht, die die Erneuerung der Tischtennisplatte und die Aufstellung einer neuen dreiteiligen Reckstange wünscht. UBB hat zugesagt, die Tischtennisplatte zu erneuern. Zu der gewünschten Reckstange sind wir noch im Austausch.
Wir haben bei SJIS/ AfSD angeregt, die Spielfläche von SKUMS/ UBB zu übernehmen, um dauerhaft den Unterhalt sicherzustellen. SJIS hat uns jedoch darauf hingewiesen, dass sie dies bei SKUMS angefragt hätten, aber SKUMS nicht interessiert gewesen sei.
- Bolzplatz an der Kirchbachstraße: Die Klärung über die notwendigen Maßnahmen ist noch nicht erfolgt.
- Spielplatz Schenkendorfstraße: Eine neue Rutsche wurde aufgebaut. Oberhalb des Einstiegs der Rutsche sollte noch eine hölzerne Verblendung angebracht werden. Ich gehe davon aus, dass dies inzwischen erfolgt ist.